

Unbekannte Täter brechen in Elektrogeschäft in Nordhorn ein!



Ein Schock für die Stadt Nordhorn! In den frühen Morgenstunden des 20. Dezember 2024 kam es zu einem dreisten Raubüberfall auf ein Elektrogeschäft an der Straße Zur Bleich. Unbekannte Täter schlugen gegen 5:23 Uhr die Scheibe des Ladens ein und stürmten ins Innere. Während die Stadt noch im Winterschlaf lag, machten sich die Einbrecher mit einer Beute, die mehrere Mobiltelefone umfasste, davon und hinterließen einen Sachschaden von rund 5000 Euro!

Die Polizei sucht verzweifelt nach Zeugen, die Hinweise zu den skrupellosen Verbrechern haben. Deutlich wird: In Nordhorn ist nicht alles sicher! Wer etwas gesehen hat, wird dringend gebeten, sich unter der Telefonnummer 05921/3090 bei der Polizei zu melden. So rasch wie möglich muss dieser Vorfall aufgeklärt werden, um die Sicherheit der Bürger wiederherzustellen und die dunklen Machenschaften von Nacht

zu Nacht zu stoppen.

Augenzeugen gesucht!

Der Einbruch stellt nicht nur einen finanziellen Verlust für den Laden dar, sondern wirft auch Fragen zur Sicherheit in der Region auf. Jedes kleine Detail könnte helfen, die Verantwortlichen zur Rechenschaft zu ziehen. Halten Sie die Augen offen! Gemeinsam können wir das Verbrechen in Nordhorn bekämpfen und zeigen, dass solche Taten nicht ungestraft bleiben.

Statistische Auswertung

Ort: Pappelallee 2, 17489 Greifswald, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: kjr-vg.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)